



13  
13  
13

2010, 11 Min., DigiBeta, Farbe *colour*, deutscher Kommentar *German commentary*

**Ab 12 Jahren** 12 years and older

**Regie Director** Malou Reymann

**Drehbuch Screenplay** Malou Reymann

**Kamera Camera** Jasper Spanning

**Schnitt Editing** Dorrit Andersen

**Musik Music** Jenny Wilson, Painted Daisies

**Rollen Cast** Marie Boda (Emma), Nicolei Faber (Casper), Rasmus Botoft (Thomas)

**Produktion Production** Ea Svenning, Line Sander Egede, Konkern Film ApS **Web** www.koncern.dk

**Festivalkontakt Festival Contact** Danish Film Institute

Regisseurin **Malou Reymann**, geboren 1988, studiert Literatur an der Universität Kopenhagen. In Dänemark ist sie vor allem als Schauspielerin bekannt – unter anderem aus Hella Joofs „Hush Little Baby“ (2009) und Martin Pieter Zandvliets „Dirch“ (NFL 2011).

*Director **Malou Reymann**, born in 1988, studied literature at Copenhagen University. In Denmark she is a well-known actress, e.g. starring in Hella Hoof's "Hush Little Baby" (2009) and Martin Pieter Zandvliet's "Dirch" (NFL 2011).*

An ihrem 13. Geburtstag besucht Emma ihren Vater, doch der ist gar nicht daheim. Stattdessen trifft Emma auf den schwulen Lebensgefährten ihres Vaters. Ein Kurz-Drama über Identitätsfindung und die Sensibilität der Pubertät.

*On her 13th birthday, Emma goes to visit her father, but he isn't home. Instead she meets her father's gay partner. A short drama about the quest for identity and the sensitive years of puberty.*

So 06. Nov.

13.45 h - CS 7



Her bor Jensen  
**Hier wohnt Jensen**  
*Jensen Lives Here*

2010, 29 Min., DigiBeta, Farbe *colour*, deutscher Kommentar *German commentary*

**Ab 6 Jahren** 6 years and older

**Regie Director** Martin Strange-Hansen

**Drehbuch Screenplay** Martin Strange-Hansen

**Kamera Camera** Sophie Winqvist

**Schnitt Editing** Kasper Leick

**Musik Music** Flemming Nordkrog

**Rollen Cast** Alberte Blichfeldt (Sophie), Ditte Hansen (Mutter), Benjamin Boe Rasmussen (Vater), Jesper Asholt, Janus Schumacher (Möbelpacker)

**Produktion Production** Birgitte Skov, SF Film Production ApS **Web** www.sf-film.dk

**Festivalkontakt Festival Contact** Danish Film Institute

Regisseur **Martin Strange-Hansen**, geboren 1971, studierte an der Nationalen Dänischen Filmschule und gewann 2001 für seinen Abschlussfilm den Studenten-Oscar. 2005 drehte er sein Spielfilmdebüt „Den rette ånd“ („True Spirit“).

*Director **Martin Strange-Hansen**, born in 1971, studied at the National Film School of Denmark and won a Student Academy Award for his diploma film in 2001. In 2005 he shot his feature film debut "True Spirit".*

#### Filme *Films*

2002: Ein reizender Typ (Der er en yndig mand, NFL 2003); 2004: Hvem du end er; 2005: Den rette ånd; 2006: Nynne; 2008: Pinly & Flau/4 x film; 2010: Her bor Jensen (NFL 2011)

Ein siebenjähriges Mädchen versucht mit Hilfe eines Hamsters, die Scheidung ihrer Eltern zu verhindern. Eine bunte Komödie mit ernstem Inhalt.

*A seven-year-old girl tries to prevent her parents' divorce with the help of a hamster. A colourful comedy with serious contents.*

So 06. Nov.

10.45 h - CS 7